



## La Inmaculada Concepción

Desde el siglo VIII celebrábase ya en Oriente la fiesta de la «Concepción» de la Virgen el 9 de Diciembre. En Irlanda, en el siglo IX. se celebraba el 3 de Mayo. En Inglaterra, en el siglo XI, el 8 de Diciembre. Los benedictinos con San Anselmo, y los franciscanos con Escoto, contribuyeron a que se generalizase la fiesta de la «Inmaculada Concepción», celebrada ya desde 1128 en los monasterios anglosajones.

El 8 de Diciembre de 1854, Pío IX definió oficialmente el dogma, haciéndose fiel intérprete de toda la tradición cristiana, resumida en las palabras del Angel: «Dios te salve, María, llena de gracia; el Señor es contigo y bendita tu eres entre todas las mujeres». Con toda verdad, pues, exclama el Aleluya de la liturgia de ese día tan señalado: «Toda hermosa eres, María, y el pecado original no se halla en Ti.»

Todos los títulos y todas las gracias con que fuera enriquecida por el Omnipotente la amantísima Madre de Dios la hacen digna de veneración y amor; pero este privilegio de su Inmaculada Concepción la adorna de una tan resplandeciente aureola que hacen de ella la criatura más santa y más excelsa. Reproducimos a continuación las siguientes palabras del inmortal Pío IX, en su Bula «Inefabilis Deus»:

«Declaramos, pronunciamos y definimos a honra de la Bienaventurada Virgen María, para exaltación de la fe católica y aumento de la religión cristiana, y con la autoridad de Nuestro Señor Jesucristo y de sus bienaventurados apóstoles San Pedro y San Pablo, y con la nuestra, que la doctrina por la cual se juzga que la Santísima Virgen María, en el primer instante de su concepción, fué preservada libre de toda culpa original, por singular gracia y privilegio de Dios Omnipotente, atendidos los méritos de Nuestro Señor Jesucristo, Salvador del género humano, ha sido revelada por Dios; y, por tanto, debe creerse firme y constantemente por todos los fieles. Por lo cual, el que presumiere opinar contra lo por Nos definido, lo que Dios no permita, sepa que está condenado por su propio juicio, que sufre naufragio en la fe y queda separado de la unidad de la Iglesia.»

## La guerra roja ha terminado virtualmente en CHINA

HONG-KONG.—El presidente del Gobierno comunista chino, Mao Tse Tung, ha dicho a sus tropas que la guerra civil ha terminado virtualmente y que ha llegado el momento de que los soldados vuelvan a sus trabajos agrícolas e industriales.

Las declaraciones de Mao han sido radiadas por la emisora de Pekín, y han coincidido con el desplome de las defensas nacionalistas subsistentes en el suroeste de China. Tras de afirmar en su declaración que la guerra civil ha causado al pueblo chino grandes penalidades y ha destruido la economía del país. Mao ha dicho que hay que restaurar las heridas y comenzar ahora la tarea de reconstrucción económica y defensiva del país.

Tres nuevas grandes ciudades más en poder de los rojos  
Otras tres ciudades importan-



Todo niño necesita este reconstituyente que contiene la Vitamina A, sin la cual es imposible el crecimiento y desarrollo.

Los niños cuyo organismo no recibe la cantidad necesaria de Vitaminas A, se vuelven pálidos, delgados, se debilitan y sufren de raquitismo y de enfermedades en los ojos. Tales niños son propensos a la tos y a resfriarse, siendo presa fácil a toda clase de enfermedades. El aceite puro de hígado de bacalao que contiene la EMULSIÓN SCOTT proporciona la Vitamina A.



### Emulsión Scott

Cada botella conduce a la salud. Los niños la piden a gritos.

tes, que no se especifican, han caído en poder de las fuerzas comunistas. Las tropas rojas han iniciado, además, una operación de gran envergadura al sur de Chengtu, la nueva capital nacionalista, para atacar el valle del río Min y cercar un contingente de unos 80.000 soldados nacionalistas que se retiran de la zona de Chunkin.

Entretanto, el Gobierno nacionalista se retira ya de su amenazada nueva capital, Chengtu, y se dirige hacia Formosa. La Agencia de Noticias Central nacionalista informa desde la isla de Hainan, en la costa meridional de China, que los aviones dedicados a la evacuación del Gobierno llegan uno tras otro por segundo día consecutivo.—EFE.

La India reconocerá a los rojos pero reforzará sus fronteras  
NUEVA DELHI.—De fuente oficiosa se dice que la India anun-

## TORMENTAS E INUNDACIONES EN EL EXTRANJERO

En Alemania

FRANCFORT.—Pocos barcos se han hecho a la mar, y la Policía y los bomberos han recibido múltiples llamadas indicando los daños causados por la peor tormenta que ha azotado a Alemania en los últimos diez años, y que ha causado, por lo menos, unos quince muertos.

Además de las víctimas registradas en Hamburgo, Berlín y Brema, en Luneburgo el chófer de un camión murió al hacer estrellar el viento su vehículo contra otro auto, y en Brunswick pereció un minero al derrumbarse parte de la estructura de un pozo.

Se afirma que hay cincuenta personas hospitalizadas a causa de los temporales, y la Policía ha declarado que se teme haya más muertos entre los edificios derribados por el viento.—EFE.

En Costa Rica

SAN JOSE DE COSTA RICA.—El intenso temporal que azota a región atlántica de este país ha

## Acuerdo comercial de España con Inglaterra

MADRID.—La Oficina de Información Diplomática comunica que el pasado día 3 ha sido firmada en el ministerio de Asuntos Exteriores, por las Delegaciones comerciales española e inglesa, el acta final de las conversaciones celebradas para estudiar la marcha del acuerdo comercial de junio último y para establecer los convenientes reajustes del mismo en vista del desenvolvimiento de los pagos y del comercio.

Ambas Delegaciones han quedado de acuerdo sobre las modalidades de exportación de diversos productos españoles, tradicionales en el mercado inglés, tales como naranja amarga, pasas, sardinas en lata, concentrado de frutas y pulpa de albaricoco. Se han estudiado, al mismo tiempo, diversos aspectos y problemas relacionados con la marcha del citado Convenio.

La Gran Bretaña adquiere la casi totalidad de la naranja amarga española

Se ha firmado el contrato general que regula la exportación de naranja amarga en la actual campaña entre el Sindicato Nacional de Frutos y Productos Hortícolas y la British Government Purchasing Mission, en representación de H. B. M. Ministry of Food, inglés.

La exportación se iniciará inmediatamente y afecta a la totalidad de nuestra producción de naranja amarga de las provincias de Sevilla, Córdoba y Málaga. La restante exportación se efectuará simultáneamente a Irlanda, Alemania, Dinamarca, Suecia y el Canadá.

Inglaterra adquiere más del 90 por 100 de la producción.

## WALLACE, RESPONSABLE DE LOS ENVIOS ATOMICOS A RUSIA

### El fué quien apremió y arregló la transferencia de mineral de uranio a Moscú

### Se ha indicado al comandante Jordán que silencie los nombres de los complicados

PITTSBURGO.—«Wallace fué la figura principal señalada a la Comisión de Investigación de Actividades Antiamericanas del Congreso como responsable de haber apremiado y arreglado la transferencia de materiales atómicos a Rusia», ha dicho el ex diputado John Mac Dowell. Agregó que en la época en que se realizó la investigación sobre tales envíos, a través la base aérea de Great Falls, en 1943, se decidió callar los

nombres de las personas complicadas en la cuestión. Wallace era en aquel tiempo vicepresidente de los Estados Unidos.  
Mac Dowell dijo que no recuerda que se mencionara el nombre de Harry Hopkins.  
Declaraciones de Jordan  
NUEVA YORK.—El comandante Jordan ha declarado a los periodistas que logró retirar la instalación de radar norteamericana de cuatro aviones de transporte rusos en la primavera de 1943, pero un quinto aparato eludió la inspección y remontó el vuelo hacia Rusia con dicha instalación.  
Aclaró también que el Comité de Investigaciones de Actividades Subversivas de la Cámara de Representantes le ha pedido que no dé a conocer los nombres de las personas a que se refirió denominándolas «Mister K» y «Mr. Y». Agregó que conoce los verdaderos nombres por haberlos leído en documentos embarcados para Rusia.—EFE.

Los envíos motivaron airadas protestas por parte de los aviadores

HAMILTON (Ohio, Estados Unidos).—El envío en 1943 de materiales secretos a la Unión Soviética motivó airadas protestas en la base aérea de Great Falls (Montana), según ha declarado el teniente coronel Mac Farland. Ha agregado que el comandante Jordán—que es el principal testigo de las actuales actuaciones—fué trasladado a raíz de su protesta por los envíos a Rusia. Dijo, por último, que el hecho de que se enviaran a Rusia secretos del más alto valor «era cosa harto sabida entre los oficiales destacados de dicha base aérea».—EFE.

El tiempo en España  
PARTE METEOROLOGICO NACIONAL

El anticiclón dominante durante estos días tiene tendencia a debilitarse. Abundaron las nieblas matinales en la meseta alta y Norte de la Península, sin registrarse precipitaciones.  
Tiempo probable: Continuará

## Ecos del Vaticano

### El Caudillo ofrecerá al Papa un artístico martillo para la apertura de la Puerta Santa

CIUDAD DEL VATICANO, 6.—Se informa que a la apertura de la Puerta Santa asistirán 10.563 peregrinos de todas las nacionalidades. Los italianos ocupan el primer lugar con 3.541 peregrinos; el segundo, Argentina, con 1.850; el tercero, Francia, con 1.600; cuarto, Inglaterra, con 1.500 y quinto Alemania, con 1.150. Las otras nacionalidades estarán representadas por peregrinaciones de menor número: Méjico, 210; Bélgica, 200; Estados Unidos, 166 Austria, 120. Según una antigua tradición de los Reyes de España el General Franco ofrecerá a Su Santidad un artístico martillo para la apertura de la Puerta Santa de la basílica de Santa María la Mayor. De este modo el pueblo de España quiere manifestar la constante devoción que le une al Pontífice y a la Santa Sede.

Oraciones del Pontífice en la Cruzada de la Bondad  
Para terminar las oraciones en

### Importante servicio policiaco

Han sido detenidos en Zaragoza dos individuos elegantemente vestidos que se dedicaban a pasar billetes de mil pesetas falsos

ZARAGOZA.—Individuos elegantemente vestidos han cometido estafas en diversos establecimientos de Zaragoza en la semana última, al hacer entrega, para liquidar compras efectuadas de billetes de mil pesetas que resultaron ser falsos. Una vez realizadas las operaciones, a veces minúsculas, marchaban con el género y los cambios en legítima moneda.

Al parecer hicieron circular en nuestra ciudad durante su permanencia aquí ocho o nueve billetes de mil pesetas, siendo al parecer algunas de las casas víctimas del engaño una importante y antigua camisería del Coso, una farmacia de la calle de Don Jaime y un bar del paseo de la Independencia.

Denunciado el hecho a la policía se montó el correspondiente servicio, que dió como resultado la detención en la madrugada del domingo pasado y cuando se disponía a tomar el expreso de Barcelona, de Joaquín Mir Jou que usaba también el nombre de Carlos Romero de España; y Antonio Fornieles Ruiz.

Ambos llegaron a Zaragoza procedentes de Valencia y se disponían a marchar a Barcelona para seguir actuando cuando les detuvieron policías de la Brigada Móvil.

Los detenidos ingresaron en la cárcel, quedando a disposición del Juzgado de guardia.

### Una afirmación de Duff Cooper

MADRID.—En unas declaraciones hechas en Madrid, el ex ministro inglés Mr. Duff Cooper ha dicho que está convencido de que España es una pieza fundamental, importante e indispensable, en el motor europeo. La salvación del Continente—añadió—depende en gran parte de la cooperación de España.

la formación de nieblas en la meseta. Se aproxima un débil sistema nuboso, que puede producir alguna precipitación, poco intensa, en Galicia. Sin fenómenos dignos de señalar en el resto.

común de estas últimas semanas con motivo de la Cruzada de la Bondad, el Santo Padre recitará el santo rosario desde la tarde del jueves ocho día de la Inmaculada Concepción, hasta la del día 10. Las oraciones del Pontífice serán retransmitidas por la radio Vaticana en todas sus ondas a las 21, 15 horas.

Radio Vaticana da cuenta de la reconstrucción de iglesias por el Gobierno español

Radio Vaticana da cuenta de que el Ministro de la Gobernación de España ha entregado al obispo de Segorbe, en presencia del arzobispo de Valencia y del obispo de Teruel, la catedral de dicha ciudad, completamente restaurada por el Servicio de Regiones Devastadas, después de los graves daños sufridos durante la guerra civil.

«Con ésta—dijo la emisora—son ya mil las iglesias y catedrales reconstruidas por el Gobierno después de la guerra».—EEE.

## Gobierno Civil de Avila

### Visitas al excelentísimo señor gobernador

En su despacho oficial, ha recibido nuestra primera autoridad provincial las siguientes visitas:

Don Maurício Muñoz y don Jacinto Delgado, de Carpio Medianero; don Guillermo Portela, de Adanero; señores alcaldes de Mombeltrán y San Esteban del Valle; don Enrique Rueda y Pérez de Larraya; don Andrés Sáez, de Langa; doctor Martínez Baamonde; señor alcalde de Nava de Arévalo; señor alcalde y un concejal de Donjimeno; señor alcalde y un concejal de Narros del Castillo; señor alcalde y un concejal de Las Navas del Marqués; don Leopoldo Bernardo, practicante, de Candelada; señor representante de Cementos «Rezola», de San Sebastián; y don Gregorio Gutiérrez, de Pedro Rodríguez.

La Escuela de Hurlumpascual

También recibió el señor Gobernador la visita de don Patricio Herráez, alcalde presidente del Ayuntamiento de Hurlumpascual, que le dió cuenta detallada del estado en que se encuentran las obras de construcción de la nueva Escuela del pueblo que está llevando a cabo el vecindario mediante prestación personal. En vista de la próxima inauguración de la Escuela y del magnífico espíritu que el pueblo ha puesto en esta obra, entregó al alcalde una subvención de 5.000 pesetas para esta finalidad, que don Patricio Herráez agradeció vivamente en nombre de la Corporación y de los vecinos.

## Descarrilamiento de un tren de mercancías

LEON, 6.—En las inmediaciones de la estación de Quintana descarriló un mercancías que marchaba en sentido descendente. Doce unidades se salieron de la vía, que quedó interceptada, por cuyo motivo el expreso de Galicia, que había salido de Madrid a las cinco veinticinco de la tarde, se detuvo en León, y el ascendente tuvo que parar en Astorga.

A consecuencia del accidente resultó gravemente herido un mozo de tren, que fué hospitalizado en León.

# AVILA EN MADRID Para la mía y para todas vosotras... madres

## EXALTACION DE AVILA

Por J. Mayoral Fernández.  
Cronista de Avila.

Los medios intelectuales madrileños han querido situar en una casa aristocrática de Avila la despedida de Luis Rosales, Leopoldo Panero y Antonio de Zubiurre que saldrán para América como embajada poética organizada por el Instituto de Cultura Hispánica. La casa ha sido la de nuestro querido amigo don José Luis López Aranguren a quien he citado alguna vez en estas columnas por ser, en su otra casa de la dehesa del Cerezo en Avila, promotor de reuniones culturales de personas de Avila y Madrid en el verano. Como en esta de Avila, su distinguida esposa aquí en Madrid ha hecho los honores con López Aranguren a los reunidos que fueron muchos del gran mundo literario. Recordamos a don Eugenio D'Ors, a Rafael Sánchez Mazas, Gerardo Diego y, en fin, por no hacer extensas estas líneas pintores, Chicharro, hijo, entre ellos y personalidades académicas de la Lengua, de Bellas Artes, de Medicina, de Jurisprudencia, de la Historia.

El acto fué sencillamente de comedido sentimiento con los que se iban en embajada de la aristocracia intelectual al extranjero. Y absorbió las primeras horas de la noche en la casa de nuestros amigos que aparecía radiante en sus suntuosos salones encuadrando la reunión llena de amabilidad literaria y artística.

A López Aranguren le corresponde este honor que nosotros ya le teníamos reconocido en Avila. Sabe acomodar en sus dos casas de Avila y Madrid este ambiente que le honra. López Aranguren, hombre intelectual de nuestros días, muy conocido y reputado en Madrid, recibió los homenajes de afecto y estimación que en Avila. Todos reconocimos que sus casas estaban abiertas a la cultura y al arte en un alto sentido que le distingue y le hace acreedor con la distinguida dama que las comparte con él a todos los más rendidos placeres.

Avila se exalta con ellos y no hemos de silenciarlos los que a Avila amamos y por la exaltación de Avila escribimos fervorosa y generosamente. Y en nuestro forzado alejamiento de Avila, tenemos estas satisfacciones de convivencia con los que a Avila pertenecemos hondamente con el vínculo del amor familiar.

Este amor que ahora tratan de estrechar en Madrid, amigos que son «Amigos del país» ahora que están en boga las sociedades económicas de este tipo y que nos tendrán siempre propicios a toda exaltación de Avila, aunque compatible, claro está, con la necesidad de atender a nuestra salud que nos impuso el alejamiento de ella.

Ya lo saben Ossorio, Gómez Montero y mi compañero de Pensión Juan Esteban y los de EL DIARIO. Estaré con ellos en este deseo de crear la «Casa de Avila» hasta donde «mi corazón» humanamente lo consenta. Desde luego, ya lo he dicho, para cargos directivos ni ajeteos semejantes, ¡de ninguna manera! Con todo el alma exaltaré Avila, como lo he hecho consumiendo unas horas, primeras de la noche, en la morada de mis amigos los señores de López Aranguren.

## ¡Siempre en tí!

A MI MADRE

Yo voy por la calle sin ver a la gente, yo voy por la calle contigo en la mente.

Cuando me saludan siempre digo: ¡Adios! y quedo pensando: ¿quién me saludó?

¡Qué santa locura! no quiero remedio, hasta los saludos me llenan de tedio.

Y es que ya tu imagen se ha hecho tan presente que llenas, tú, madre, ¡tú sola mi mente!

Leopoldo.

**Se venden** pastos de primavera, para ganado vacuno, en las fincas Valdeoliva, término de Arenas de San Pedro (Avila); y en la dehesa de Parrillas, término de Parrillas (Toledo); para tratar con D. Fidel Blázquez, Cañada de Alfares número 11, Talavera de la Reina (Toledo), o don Segundo Fernández Martín, Sta. Teresa 13, Avila.

**Se vende** un burro garrón, mide un metro 44 centímetros, pelo negro, de 30 meses. Para tratar viuda de Pedro Martín en Pascual grande (Avila).

¡OTRO Ocho de diciembre más! Una bendición más de Dios. Todas las madres, como la mía, han esperado con ansias este día, doloroso, para darnos la vida expuestas a perder la suya propia, y por esto es justo que les quede el recurso a los recuerdos de una memoria agradecida, pues ya la naturaleza se ocupó más en sus gracias que en sus dichas.

El sólo nombre de MADRE me hace recordar aquella mujer en cuyo seno bebí el dulce néctar de la vida; en cuyo regazo, tantas veces dejé reposar mi cabeza para enjugar, no pocas veces, el llanto. Su nombre lo llevo escrito en el corazón desde cuando me sentía mecido en sus brazos tiernos y delicados, como rosas de pétalos cuajadas. ¿Quién no evocará en este día, día de dolor y de alegría, aquella inocente edad, que pasó como un relámpago para no aparecer más sobre la tierra, cuando

## INFORMACION DEPORTIVA

### Mañana jugará el Salamanca en San Antonio

Lo reducido de la taquilla del domingo pasado, el estar cobrando los recibos de los socios y el haber tenido que pagar a los jugadores sus sueldos de noviembre todo ello en vísperas de dos desplazamientos seguidos a Orihuela y Valdepeñas con un presupuesto de gastos de más de diez mil pesetas, ha provocado el momento más crítico porque ha atravesado el Avila desde su fundación, ya que lamentablemente y por primera vez se carece de medios para atender a un desplazamiento oficial.

Y el caso es que esta situación no debe volver a producirse por que después vienen dos partidos seguidos en San Antonio juntamente con la cobranza de enero y una segunda vuelta más cómoda que la primera, por lo cual puede asegurarse que salvado el escollo de Orihuela y Valdepeñas pueda nuestro club desenvolverse económicamente lo suficiente para terminar la temporada.

Una coincidencia feliz viene en ayuda del Avila. Que el Salamanca ha ofrecido jugar mañana el partido de devolución de visita que tiene pendiente. Partido que además de satisfacer a la afición local, que vuelve a ver al fuerte equipo salmantino, ahora en Segunda División y colocado en la mitad de la clasificación a cuatro puntos solamente del primero, puede ser la tabla de salvación económica que permita al Avila salir del ahogo y cumplir sus compromisos en la Liga.

Para ello es preciso que no falte un sólo socio al encuentro y que acudan en masa los restantes aficionados, ya que además de presenciar un partido a todas luces interesante, contribuirán a decidir el porvenir del fútbol local. El Salamanca, que desde aquí

### ¡FUMADORES!

EL DESINTOXICANTE «19» purifica de tóxicos hasta eliminar el vicio. Vitamínico, vigorizante inofensivo. En Farmacias.

## ALICANTE ESTACION DE INVIERNO

CASA DE REPOSO DEL PERPETUO SOCORRO  
Un lugar ideal para enfermos y convalecientes.  
Director: Dr. S. Sanjuán.  
Pida informes a la Administración. Teléfonos 1203 y 1204.

## Sección religiosa

Día 8. Jueves.—La Inmaculada Concepción de la Virgen María.— Santos Eutipulano, Macario, y Zenón.

La misa y oficio divino son de la Inmaculada Concepción de la Virgen María, con rito doble de primera clase, con octava y color blanco.

### La Inmaculada Concepción

Iglesia de la Magdalena.—Las RR. Religiosas Concepcionistas Franciscanas dedican solemne novena en honor de la Santísima Virgen María en el Dulcísimo y sin igual Misterio de su Concepción Inmaculada.

Fiesta principal. Por la mañana a las nueve, misa de comunión general. A las diez, misa solemne. Después de la misa, de once, quedará expuesto el Santísimo Sacramento hasta los cultos de la tarde, a las seis y media en que habrá exposición de S. D. M., estación, rosario, sermón por un R. P. Franciscano, ejercicio de la novena, bendición, reserva y Salve cantada.

Iglesia de Santo Tomás.—La Congregación de Hijas de María y Santa Teresa de Jesús dedica solemne novena a la Concepción Inmaculada de María Santísima.

Por la mañana, a las ocho y media, misa rezada.

Por la tarde, a las siete, exposición.

## Junta Provincial de Beneficencia

En expedientes de investigación que se siguen en esta Junta para determinar la existencia de las fundaciones cuyos nombres a continuación se relacionan, instituidas en esta provincia, por la presente requiero a cuantas personas o entidades puedan aportar datos referentes a la situación de las mismas, de su funcionamiento o de sus bienes y valores, a fin de que se personen a facilitar cuantas noticias o antecedentes posean y sean conocedoras de la Secretaría de esta Junta, donde, a tal fin, se hallarán de manifiesto los expedientes durante un plazo de quince días a contar de la publicación del presente requerimiento en el «Boletín Oficial».

El gobernador civil, David Herrero Lozano.

### Relación que se cita

Obra Pía de «Ginés López» en Bernuy de Zarpardiel.  
«Hospital» de Burgo de Osma.  
«Hospital» de Castellanos de Zapardiel.  
«Hospital» de Fontiveros.  
«Fundación Hospital» de Fuentes de Año.  
«Hospital de San Gregorio» de Orbina.  
«Hospital» de Gotarrendura.  
«Hospital» de San Esteban del Valle.  
«Beneficencia» de El Losar.  
«Beneficencia pobres» de Maello.  
«Beneficencia» de Muñozos.  
«Beneficencia» de Padrieros.  
«Beneficencia» de Pradosegar.  
«Beneficencia pobres» de Tornadizos de Arévalo.

## RELOJES SUIZOS A PLAZOS Y AL CONTADO

Cronógrafos. 15 años de garantía. Grandes facilidades de pago. Envíos por correo. Pida catálogo gratis  
COMERCIAL RELOJERA SUIZ — Apartado 66. — ZAMORA

## ¡Máquinas de escribir a 135 pesetas!

Terminada campaña propaganda, ofrecemos por su precio, ciento treinta y cinco pesetas la máquina HOGAR con CINTA, COMPENSADOR Y TIPOS DE IMPRESION METALICOS. Su nuevo sistema de cinta hace que la HOGAR, en este nuevo tipo, sea la máquina preferida para público en general y el regalo más codiciado para Navidad y Reyes. Su velocidad: veinte palabras al minuto. Dispone de mayúsculas, minúsculas y signos. Es la preferida para pequeños comerciantes y en particular para sector que careciendo de medios, quiere disponer de máquina para su correspondencia. Ante gran demanda se ruega pasen pedidos con debida antelación, muy en particular los destinados a regalos Navidad. Servimos a reembolso de su precio más CINCO pesetas de embalaje contra talón orden de envío. Pedidos: J. CALATAYUD, Plaza Navarro Rodrigo, 13 —ALICANTE.



**UNA MARCA DE MAXIMA GARANTIA**

**HA CREADO EL NUEVO SOMIER MT-46**  
Fabricado totalmente en tubo de acero

- HIGIENE
- PRESENTACION
- COMODIDAD
- LARGA DURACION

En tela americana o tela inglesa con los famosos reforzamientos patentados

**Nuevo Somier NUMANCIA MT-46**

DE VENTA EN TODAS LAS CASAS DE CAMAS Y MUEBLES



**POLLUELOS**  
LEGHORN  
VIGOROSOS  
SELECCIONADOS

PIDA CATALOGO GRATIS!

**Gallinópolis**  
GOYA, 6 - MADRID - TEL. 25.68.11

# En la fiesta de la Inmaculada Concepción de la Virgen, el Frente de Juventudes celebra solemnemente el "Día de la Madre"

## DÍA DE LA MADRE

### REFLEXIONES

En el recogimiento de nuestro íntimo pensamiento adoptamos una expresión dulce, emotiva y plena de amor cuando pronunciamos el cariñoso nombre de nuestra madre. Y esta palabra que nace con el primer desplegar de los labios de nuestro infantil lenguaje encierra en la trilogía de su significado: una sublime idea divina, un suave contenido moral y una patética conmemoración.

Para la Iglesia Católica es día grande y alegre el de la festividad de la Inmaculada Concepción, y también para vosotros, pequeños camaradas, siendo como es nuestra Madre espiritual, la mejor ofrenda que podeis ofrecerle de amor filial puede ser el rezo del Ave María.

Por un sentido espontáneo, ético, de nuestro amor a la Virgen asociamos este otro cariño y exaltación de las virtudes de nuestra madre terrena por un similitud natural como el que existe entre nuestras buenas obras con la gracia de Dios y la virtud mediadora de su Madre.

A nuestra madre, reconociéndole su elevada función, le debemos amor, gratitud y respeto.

Es tan alta su misión y el poder virtual de sus actos que con sus desvelos y oraciones una madre solamente fué capaz de mover la gracia divina en el alma ardiente de su hijo, transformando una vida extraviada del camino de la verdad por las virtudes de santidad que se revelaron en San Agustín.

El amor de la madre nos comunica, sobre todo, ternura, desinterés. En el cariño con que cubre nuestro modo de ser acude solícita a todas nuestras necesidades, y en la adversidad u olvido de todos siempre es el cariño guardián de nuestro recuerdo.

¿Cómo debemos mostrar nuestro reconocimiento a tanta prueba de amor maternal?

Devolviendo con amor la gratitud de su cariño expresado en nuestros labios y sentido por el corazón, la oración y el beso por ella son actos expresivos que simbolizan la intimidad del vínculo que nos une a nuestra madre.

Nuestras obras con ella han de ser fiel reflejo de nuestros sentimientos, satisfaciéndole generosamente sus necesidades materiales y cumpliendo nuestro deber en el estudio y en el trabajo superándonos, elevándonos cada día, obedeciendo con alegría sus mandatos y prestándole el respeto y la obediencia siempre, obligaciones que debéis cumplir con tesón y fe.

Puede surgir una pregunta: ¿Por qué el Frente de Juventudes eleva la alta misión de nuestra madre?

La evolución histórica nos muestra altibajos en la valoración de la función que incumbe a la madre en la esfera familiar y social.

El pueblo ateniense no apreciaba el valor y la consideración que tan grata y digna misión merece. La educación y servicio de los hijos exclusivamente era función del Estado. El pueblo romano, con la concesión de facultades excesivas a la patria potestad sobre los hijos, hacía que aquella fuese tiránica. El cristianismo dió la base verdadera al matrimonio; con su carácter de sacramento dignificó por ende la verdadera función de la madre con su contenido espiritual y humano.

El pensamiento liberal muestra una decidida tendencia a desintegrar la familia dictando las leyes de divorcio y, en consecuencia, despreciando la consideración que la función de la madre merece y que,



como tal, va unida indisolublemente a la permanencia del matrimonio y de la familia por ley natural.

El Frente de Juventudes, consciente del valor social que la exaltación de la Madre Española merece, desea instituir esta fecha con el fin de que sea un fervoroso homenaje público de la juventud española a nuestras madres, porque en ellas valoramos las mejores virtudes de nuestra raza. Al concedernos el ser, nos formaron el alma española, generosa, universal. Y protegiéndola, nuestro destino histórico se realza, ya que al decir de Spengler, el hombre hace la historia y la mujer es la misma historia.

José Antonio, con su misión generosa, dió todo un contenido espiritual, de acuerdo con su fe católica, a la familia, considerando al hombre portador de valores eternos y estrechándolo por razones vinculatorias de consanguinidad a sus seres más apreciados y queridos.

## ¡Sentimos el orgullo de nuestra Madre Española!

En este grito humano y sencillo el Frente de Juventudes quiere sintetizar todos los actos conmemorativos del día 8 de diciembre fiesta de la Inmaculada Concepción y Día también de la Madre.

¿Queremos decir con eso que nuestra madre es la mejor? No. Esto sería una expresión vacía. Para cada uno, su madre es siempre

lo material, el cuidado con que lo habéis elegido para ella.

Y no os arrepintáis nunca de haberlo hecho. Cuando seáis mayores podréis citar con orgullo el homenaje que tributásteis a vuestra madre en este día. Con ello no habréis pagado sus desvelos ni los sufrimientos que quizá le ocasionásteis; pero la habréis rodeado momentáneamente de esa dignidad que pedía José Antonio para la mujer. Habréis comprendido, ya que no totalmente, al menos con una prueba, a su abnegación.

Extender vuestro amor en este día a todas las madres. Aquellas, sobre todo, que supieron llenar el alma de sus hijos de un tan alto amor a la madre Española que por ella dieron la vida. Y por haberles sabido llegar a este extremo de amor, hoy no tienen la caricia ni el regalo del hijo. Para esas madres, vuestro amor y vuestra admiración.

pre la mejor, y nadie que no fuera hijo, que a la madre cargada de años y adornada de hijos; a la madre más rica de corazón y de penas que de bienes materiales, como a la que es afortunada, aunque esta fortuna tampoco le evite otros dolores y sufrimientos, a la que conserva todos sus hijos como a la que fué perdiéndolos reflejando sus desgracias en las arrugas de su semblante, espejo de resignación cristiana; a la madre viuda como a la que tiene la dicha de contar con el amparo del padre de sus hijos.

En este mundo, todas o casi todas las cosas perdidas pueden recobrase o sustitirse. Pero la madre que se fué, jamás se la recobra ni se la sustituye. He ahí la inmensa tragedia callada e íntima del huérfano; el vacío doloroso del que no conoció el amor de una madre.

Este orgullo nuestro al sentirnos hijos de madre española, surge de algo mucho más hondo y entreñable que de un simple sentimiento. Es un sentimiento más completo en que al amor y a la admiración se une una gratitud que raya en el culto.

Es que la madre española es y ha sido siempre modelo de madres. Y al darle esta calificación no miramos a nuestra propia madre, que no nos guía el apasionamiento hacia la que es o lo ha sido en nuestra vida. Nos referimos a la madre española en general. Imaginamos lo mismo a la madre joven embelesada con el primer

hijo, que a la madre cargada de años y adornada de hijos; a la madre más rica de corazón y de penas que de bienes materiales, como a la que es afortunada, aunque esta fortuna tampoco le evite otros dolores y sufrimientos, a la que conserva todos sus hijos como a la que fué perdiéndolos reflejando sus desgracias en las arrugas de su semblante, espejo de resignación cristiana; a la madre viuda como a la que tiene la dicha de contar con el amparo del padre de sus hijos.

En España la madre tiene un significado especial, porque especial ha sido su misión, no solamente dentro del hogar, sino por su influencia decisiva en la sociedad.

Y adviértase que esta influencia la ejerce del modo más sencillo y menos aparatoso. Porque aquí no nos referimos—aunque tengamos una gran fuerza simbólica—a una María de Molina, a una doña Berenguela o a Isabel la Católica. En este momento no queremos ver sino a la madre española, que no tiene más soberanía que la que dan los hijos que crió, educó y transformó en hombres de recto y vigoroso temple.

A los que enseñó a amar y temer a Dios y amar también y servir a la Patria.

El primer paso, los primeros

rezos, las primeras balbucientes palabras, se los debemos a esta madre; pero después a través de los días, en cada instante de nuestra vida, fuimos recibiendo de ella los mejores ejemplos, los más penosos sacrificios, los más gratos recuerdos y las más nobles virtudes.

¡Santa madre española! ¿Quién al conjuro de tu recuerdo, podría ser capaz de un sentimiento inabordable?

Especialmente en las horas difíciles y turbulentas; cuando por influencias extrañas, fueron subvertiéndose los valores esenciales de la gran comunidad española; cuando nuestra sociedad dejó de ser modelo para convertirse en disparatada copia; cuando perdimos la rectoría del espíritu y parecimos de buen tono servir de satélites... entonces fué cuando la madre, recluida en lo más íntimo del santuario, del hogar, realizó maravillosa tarea—por callada no menos fecunda—de conservar y transmitir las puras esencias de nuestro ser español.

El esfuerzo gigantesco de un pueblo que se levanta para recabar el puesto preeminente que por derecho le corresponde, tiene sus más hondas raíces en el corazón de la madre española recatada y fuerte, santa para el amor y ruda

## LA INMACULADA Patrona de la Infantería ORIGENES HISTÓRICOS 8-XII-1585

Después de la rendición de Amberes, el ejército de Alejandro Farnesio estableció cuarteles de invierno, y el maestre de campo, don Francisco de Bobadilla fué a situarse con cinco mil españoles, bajo sesenta y una banderas o compañías, en la isla de Bommel, formada por los brazos del Waal y del Mosa.

El almirante enemigo, Holack, para atacar con éxito a dichas fuerzas, ideó remontar este último río con cien barcos de quilla cha, y al llegar a la altura conveniente romper los diques e inundar el terreno, muy bajo por aquella parte.

Al ver anegarse el campo, dispuso Bobadilla con gran diligencia se refugiase su gente en los parajes más elevados de la isla, ocupando él, con el grueso de tres mil soldados, la eminencia don de se asentaba la aldea de Emple, y sin pérdida de tiempo se fortificaron allí, con lo cual Holack no se atrevió a atacarlo, considerando seguro les rendiría por hambre.

En efecto: a los cinco días se vieron privados en absoluto de víveres; pero sin desmayar por esto, contestó Bobadilla a intimación de rendirse que le envió el caudillo enemigo:

«Los españoles han probado siempre que prefieren la muerte a la deshonra, y no seré yo quien les señale otro camino».

Las constantes lluvias aumentaron la inundación; los mensajeros que se enviaron a Farnesio perecieron todos en la empresa, y Mansfeld y Agüilla, que desde Herpen y Bois le Duc intentaron socorrer a sus compañeros, fueron rechazados por los rebeldes cuantas veces lo intentaron.

Muertos de hambre y de frío, habían perdido ya los españoles toda esperanza de salvación, y esperaban heroicos y resignados el término de sus sufrimientos, que consideraban muy próximo, cuando la Providencia acudió en su ayuda de una manera inesperada.

Hallándose un soldado cavando una trinchera, descubrió una imagen de la Santísima Virgen María que fué paseada procesionalmente por todo el campamento, entre las aclamaciones y súplicas de aquellos espectros invencibles. El socorro del cielo, que los infantes españoles calificaron de milagro, fué inmediato.

El ocho de diciembre sobrevino una calma absoluta. y un frío intensísimo empezó a congelar las aguas, solidificándose en pocas horas, de tal forma, que Holack, que se dió cuenta del peligro de quedar su flota aprisionada entre los hielos, hubo de retirarse a toda prisa, pudiendo entonces los españoles realizar salidas, con las que se procuraron víveres suficientes para algún tiempo.

Tres días después llegaba Mansfeld con socorros, y condujo a aquellos héroes a Bois-le Duc.

Los infantes supervivientes formaron una congregación titulada de los «Soldados de María», en la que figuraban en cabeza los maestros y capitanes.

La celebración oficial y con carácter general de la fiesta de la Inmaculada Concepción como Patrona del Arma de Infantería tuvo lugar por primera vez el ocho de diciembre de 1892.

para la tarea que nos preparó en largos años de sufrimiento, la herencia escueta y duradera de la Patria, recobrada a costa de su sangre y de la nuestra.

Ha llegado a nuestra Redacción el «Boletín Oficial» de la Diócesis correspondiente al pasado mes, conteniendo en sus páginas importantes Documentos Episcopales sobre la Novena y Fiesta de la

Purísima Concepción. En favor de los Santos Lugares, El Día Bíblico, Asamblea Eucarística Comarcal de Arenas de San Pedro y Secretariado de Caridad. De Cancillería Diocesana se publica comunicaciones sobre la creación de dos nuevos Arciprestazgos que llevarán el nombre de Mancera de Abajo y Muñana con modificación de los de Solana de Rioalmar, Moraña Alta, Valle Ambles y Piedrahíta, así como también otra modificación referente a los Arciprestazgos de Real de San Vicente y Casavieja; sobre Nombres: Relación de ordenados en septiembre y octubre y sobre Cruzada de Oración con motivo del Año Santo.

### ATENCIÓN

Ahora, ahora sí que llega la llenal. Se venden seis vagones de naranjas de Carcagente, de la acreditada marca Marinita y Anita. Guasín y mandarinas superiorísimas. Almacenes al por mayor y menor. Venta de toda clase de frutas. Tomás Luis de Victoria, núm. 7 Junto a la Plaza de Abastos. VERGARA

### Écos de Sociedad

**Bodas de plata**  
Mañana, festividad de la Purísima Concepción celebran el 25 aniversario de su matrimonio los señores de Olanda. Enhorabuena.

**De días**  
Mañana, festividad de la Purísima Concepción, los celebran las señoritas de Sáez, Nejjón, Valdés y de Robledo. Señoras de Maroto; Sánchez Alborno de Galvez, de Piqueras, de Sánchez Merino, de Bahamonde, de Capote, de García Osorio, y señora marquesa de San Andrés de Parma.

**Natalicio**  
Ha dado a luz felizmente una hermosa niña, quinta de sus hijas, la distinguida esposa de don Asterio Duque (de soltera María Josefa Sastre). Enhorabuena.

**Misas**  
Las misas que se celebren el día nueve, a las ocho en las Siervas de María; a las nueve y media y diez en la iglesia de San Juan, y el alumbrado en las Reparadoras el mismo día, se aplicarán en bien del alma de doña Ezequiel Pérez (q. e. g. e.) al cumplirse el tercer aniversario de su fallecimiento. Avila, 7 de Diciembre de 1949.

En otra comunicación del Vicario sobre Expedientes Matrimoniales se recomienda a los contrayentes que hayan de obtener dispensa de impedimentos, etc., que no fijen la fecha de la boda hasta tener en su poder la licencia correspondiente para su celebración, a fin de evitar el caso frecuentísimo de que llegue la fecha fijada sin que el Vicario pueda expedir la licencia por no depender de sus facultades.

Transcribe el «Boletín Oficial de la Diócesis» la Exhortación apostólica «Sollemnitatis Documentis» en que Su Santidad Pío XII pide nuevas oraciones para la solución del problema de Palestina según las normas de verdadera justicia; una Constitución apostólica sobre suspensión de indulgencias y facultades durante el Año Santo; otra sobre favores, indulgencias y privilegios en favor de los impedidos.

Entre el resto de los originales publicados en «B. O. E. D.» conviene dar noticia del referente a la Asamblea Catequística que comenzará en nuestra capital el próximo día 13; el calendario de las ceremonias del Año Santo en Roma, y las Conclusiones de la IV Semana Nacional de la Hermandad Obrera de Acción Católica, aprobadas durante su celebración en Avila el pasado verano.

## Navidad de los humildes

...En el Cielo brilló una estrella... y en la tierra unos ojos anhelantes la siguieron. Su luz tintineante y como de plata era cual bella caricia sobre las frentes que hacia arriba miraban.

¡En el Cielo brilló una estrella! Cual rogado capullo, cual belloncito de nieve temblaba el Dios Niño entre pajas y besos maternales... sus puñitos se cerraban con fuerza para abrirse, después, suaves y acariciadores... María los besaba con los ojos... San José le contemplaba reverente.

En el Cielo brilló una estrella y en la tierra brotaba una flor... Los ángeles batían sus alas con majestad y bajaban del Cielo a la tierra para volver de la tierra al Cielo con mensajes de amor, con mensajes de caridad... En un rincón del mundo, en el sitio más humilde y escondido nacía el Rey de Reyes, el Dios-Redentor el que había de morir para traer a los hombres la Vida y la Paz. ¡La Paz... Se la deseó a los humildes, a los pobres, a los desheredados, a los que nada tenían, a los que nada poseen... ¡Para ellos fué el primer Mensaje de Amor!...

¡Paz a los hombres de buena voluntad!... cantaban los ángeles... ¡Gloria a Dios en las alturas!... susurraban los hombres.

¡Dios había nacido!... En la tierra faltaba la caridad, y al faltar la caridad tampoco había paz. ¡La paz bendita y redentora capaz de convertir en bello paraíso el alma más combatida y atacada... Y el Niño-Dios la trajo al mundo viniendo humilde, silencioso, obediente a su Eterno Padre.

¡Navidad de los humildes y para los humildes!...

Cristiano que esto lees, piensa que tu Navidad mejor será la que proporciones a esos seres que nada poseen; a esos seres que carecen hasta de lo más necesario. ¡Piensa un poquito en ellos cuando

do, esperanzado, hagas proyectos optimistas... y monetarios, para estas fiestas navideñas y hogareñas!... Piensa en el niño que pega su naricilla en las lunas de los escaparates tentadores e inabordable; piensa en el obrero que ya sufre ante el desaliento de los días que se le avecinan por no poder atender caprichos que se convierten en necesidades para un corazón que ama... piensa que cuando tú, al calor del cómodo y confortable hogar rodeado de los tuyos, con todas las necesidades cubiertas y con todos los caprichos satisfechos, existen muchas familias a las cuales puedes alegrar con unas monedas dadas con amor y sobre todo con caridad!... Tu mejor agüinaldo en estas Navidades serán esas bellas palabras que suenan acariciadoras y henchidas de promesas... «que Dios se lo pague!...»

Si llegas a los Días Santos de Navidad, a esos días en que la familia hace como balance de amor, en que todos se sienten más unidos, en que el alma ríe, y el corazón canta y los labios rezan, habiendo escuchado ese dulce «¡Que Dios se lo pague!...» ¡si has sabido endulzar una Navidad humilde, espera feliz: Se obrará el Gran Milagro y con los oídos de la fe escuc arás trémulo y palpitante: ¡Gloria a Dios en las Alturas y para tu alma, Paz...! ¡Para tu alma, Paz!... Será tu mejor regalo, será tu mejor Navidad!... ¡Paz!... Cual aquella que el Cielo derramó sobre el mundo al realizarse el dulce e inefable Misterio de Amor.

En el Cielo brilló una estrella... y en la tierra brotó una flor...

## En la fiesta de la Inmaculada Concepción

**Bendición Papal**  
Mañana celebrará en la Santa Apostólica Iglesia Catedral solemnemente Pontifical Su Excelencia Reverendísima el Prelado diocesano, impartiendo a la term nación la Bendición Papal a los fieles.

En San Antonio

Como final de la novena se celebrará por la tarde solemne Procepción por los jardines de San Antonio y seguidamente la toma de Hábito de ocho postulantes de la V. O. T. de S n Francisco.

## Dr. Eusebio Núñez

Director del Sanatorio Psiquiátrico de Segovia.  
Enfermedades nerviosas y mentales  
Consulta en Avila viernes y sábados. Esteban Domingo, 9.

## FRENTE DE JUVENTUDES

Celebrándose mañana (D. m.) día 8, festividad de la Purísima Concepción, la cuestación anual que la Ley concede al Frente de Juventudes, para atender a su labor de ayuda social económica-sanitaria, se pone en conocimiento de todos los industriales de esta plaza (bares, cafés, tabernas y similares, centros de recreo y espectáculos, etc. etc.) la obligación de la misma, no permitiendo ninguna consumición ni asistencia a espectáculos sin el oportuno emblema.

## Jefatura Provincial del Servicio de Carnes, Cueros y Derivados

**Nota oficial**  
Iniciado el 16 de Octubre el período de sacrificio de ganado de cerda para consumo en fresco, se recuerda a todos los ganaderos productores que, de acuerdo con el derecho preferente que les asiste, pueden hacer ofertas a esta Jefatura Provincial del ganado que deseen, con destino al consumo en la provincia o para exportar a otras con la debida previsión, para evitar acumulaciones de ofertas, que redunden en perjuicio de los intereses de aquellos.

El jefe provincial.

## AVISO DE CAMPSA

Debiéndose proceder a la renovación de las tarjetas de aprovisionamiento de gasolina y gas oil para el año 1950, se pone en conocimiento de los usuarios que a partir del día 15 del corriente mes de diciembre y hasta el 31 de enero de 1950, y en las Oficinas del Servicio de Restricción, sitas en la Avenida de José Antonio, número 8, de esta capital, se procederá al canjeo de dichas tarjetas, siendo condición indispensable presentar la tarjeta antigua para recoger la nueva, a más de presentar el correspondiente recibo de la contribución en las industriales o agrícolas, y la patente del cuarto trimestre de este año cuando se trate de vehículos. Los taxis presentarán además el correspondiente permiso del Ayuntamiento.

Avila, 7 de Diciembre de 1949.

## Jefatura provincial de Sanidad

**Vacunación antídifteria obligatoria**  
En cumplimiento de las disposiciones vigentes, y de acuerdo con la Orden del Excmo. Sr. Gobernador Civil, aparecida en el B. O. de la provincia de 19 de noviembre pasado, esta Jefatura ha organizado una campaña de vacunación antídifteria obligatoria para todos los niños nacidos en el segundo semestre de 1947 y primer semestre de 1948.

En la capital funcionan dos servicios gratuitos: uno en el Instituto provincial de Sanidad, los martes, jueves y sábados, de las diez horas a las trece horas, y otro, en el Instituto Nacional de Previsión, todos los días laborables de las doce horas a las catorce horas. Un equipo de Enfermeras y Divulgadores visitará todos los domicilios para indicar el servicio en que debe presentarse cada niño, a fin de evitar aglomeraciones.

En la provincia la vacunación se realizará de acuerdo con las instrucciones remitidas a los señores Jefes locales de Sanidad.

Las vacunaciones practicadas por los señores Médicos, con carácter particular, habrán de justificarse en el modelo oficial que debe acompañar a la vacuna adquirida en las farmacias, y cuyo cuerpo central deberá remitirse a esta Jefatura.

Serán sancionados los padres, tutores, etc. de los niños, de las edades indicadas, que no hayan sido vacunados, sin causa justificada, antes del día 25 de este mes.

El jefe provincial de Sanidad, Luis Martín.

## ¿Qué será "Contra el frío"?

No gaste su dinero en unos días y... ¡lo agradecerá!

## ¡¡Atención al segundo anuncio!!

Publicidad AVIL.

Almacenes Viuda de Félix Grande.

## Un Campo Militar de Tiro para Avila

Ayer estuvo en nuestra capital el excelentísimo señor don Luis Redondo, general de División, presidente de la Junta Regional de Campos Militares de Tiro e Instrucción de la Primera Región, quien inspeccionó los Campos de Tiro existentes estudiando con los jefes militares avilenses que le acompañaron el medio de disponer en Avila un Campo Militar de Tiro bien acondicionado con un campamento capaz para 600 hombres.

## SANCHEZ PRIETO MEDICO

PIEL - VENEREAS - SIFILIS  
Consulta: 3 a 4 de la tarde y 9 a 10 de la noche  
Duque de Alba, 4, 2.º

## Ilustre Colegio Provincial de Abogados de Avila

**Junta Gremial**  
El Síndico y Clasificadores, pon n en conocimiento de sus agremiadas, que las listas en donde constan la categoría y cuotas que les han sido consignadas a cada uno de ellos, se hallan de manifiesto, en la Secretaría de dicho Colegio, durante el plazo de quince días hábiles, a fin de que puedan hacerse las reclamaciones que estimen pertinentes.

El síndico, Arturo Muñoz Jiménez.

SE VENDE cuna y coche de niño y preciosa bicicleta de niña. Santa Catalina, 1, bajo

SE VENDE un camión FORD recién reparado, para tratar Telares, 1.

## NOVO

Obsequia con el exquisito chocolate **COTY** a los poseedores de los tickets de compra cuyos finales sean:

420	-	20	tabletas
210	-	10	»
571	-	10	»
20	-	4	»

efectuadas durante el mes de noviembre en su establecimiento de **LOZA-CRISTAL-REGALOS-ETC.** Comuneros de Castilla, 3

Publicidad AVIL.

## Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

**DELEGACIÓN PROVINCIAL DE AVILA**  
Exigiendo los intereses del abastecimiento nacional que toda la remolacha azucarera sea destinada a molituración en fábrica para incrementar de este modo la producción de azúcar, en beneficio del racionamiento de esta primera materia, y teniendo conocimiento de que en algunas localidades, por los cultivadores de remolacha, se viene arrancando ésta antes de comenzar la campaña las azucareras, destinándola a la alimentación del ganado, por la presente llamo la atención de todos los cultivadores de este artículo, significándoles la prohibición absoluta de destinar la remolacha de esta clase a otros fines distintos que el de la fabricación de azúcar, siendo sancionados los infractores con las medidas pertinentes, debiendo ser denunciados ante mi autoridad por todos los agentes dependientes de la mía, de cuantas infracciones tengan conocimiento.

Lo que se hace público para general conocimiento.

El excelentísimo señor Comisario General de Abastecimientos ante consultas formuladas sobre márgenes comerciales de nata, mantequilla, queso y leche, ordena por telegrama oficial se haga

público para general conocimiento que estos gozan de absoluta libertad excepto para la leche condensada, en polvo y maternizada.

El gobernador civil, David Herrero Lozano.

Un buen regalo  
EL ESTUCHE DE LICORES  
**Vila Montaña**  
UN BUEN ANIS  
**OLÍMPICO**

**OCTAVO ANIVERSARIO**  
ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE  
**EL SEÑOR**  
**Don Isidoro López Jiménez**  
Que falleció el día 8 de diciembre de 1941  
A LOS 69 AÑOS DE EDAD  
Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de S. S.  
D. E. P.  
Sus afligidos hijos don José Luis y don Eduardo López Aranguren; hijas políticas doña María del Pilar Quiñones y doña María Dolores Marcos; nietos, hermano, primos y demás familia,  
Suplican a sus amistades encomienden su alma a Dios Nuestro Señor.

Las misas que se celebren en la iglesia de San Pedro el día 8 a las ocho, y el día 9 a las ocho y a las diez; en la de San Juan el día 9 a las ocho y media y a las diez; en la de San Vicente el día 8 a las ocho y a las nueve y el día 9 a las ocho y a las nueve, serán aplicadas en sufragio de su alma.  
Avila, 7 de diciembre de 1949.